

Haltern am See, 6. Juli 2022

50 Jahre Städtepartnerschaft mit St. Veit gefeiert

Haltern am See kann dieses Jahr auf 50 Jahre Städtepartnerschaft mit St. Veit in Österreich zurückblicken. Auf Einladung von St. Veits Bürgermeister Martin Kulmer ist eine 8-köpfige Delegation aus Haltern am See Anfang Juni in die Partnerstadt gereist.

Haltens Bürgermeister Andreas Stegemann und Martina Klaus, Referentin für Städtepartnerschaften der Stadt Haltern am See, besiegelten die erfolgreiche Fortführung der Städtepartnerschaft mit Bürgermeister Martin Kulmer und Philipp Subosits, Referent für Städtepartnerschaft in St. Veit, in einer offiziellen Feierstunde.

Durch einen Eintrag in das Goldene Buch der Stadt St. Veit bekräftigen beide Seiten ihr Bestreben, ein aktives und lebendiges Miteinander zu fördern und das Band der Freundschaft zu festigen. Die Partnerschaft besteht seit 1972 und wird durch regelmäßige Besuche mit Leben gefüllt. Bürgermeister Andreas Stegemann bedankte sich im Rahmen der Feierstunde für die Gastfreundschaft: „Wir haben uns sehr über die Einladung gefreut. Der gegenseitige, persönliche Austausch ist das, was eine Partnerschaft ausmacht.“ Martina Klaus ergänzte: „Wir hoffen, dass dieser bewährte Bund noch lange anhält und sich weiterhin so gut entwickelt.“

St. Veits Bürgermeister Martin Kulmer betonte bei der Feierstunde, dass er sich bereits auf einen Gegenbesuch in Haltern am See freue und hob die Geschichtsträchtigkeit der Partnerstadt hervor. Das 66. Landesschützentreffen der Kärntner Bürger- und Schützengarden hatte er zum Anlass genommen, um nach Österreich einzuladen. Diese Traditionsveranstaltung mit Festumzug bildete den Höhepunkt des dreitägigen Besuchs. Außerdem gehörten neben der Feierstunde eine Stadtführung und ein Besuch im Museum von St. Veit zum Programm.